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前回の例会 

 2023年 6月 2日(金)第 1998回 
「第４回 クラブアッセンブリー」 

各委員会委員長 

今週の歌 「君が代」「 奉仕の理想 」 

      「バースデーソング」 

お客様紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（６月度）    

笹山悦夫会員    

泉谷順子様  

〇結婚記念祝い（６月度）  

木畑 清 会員   辰 正博会員    

坂田兼則会員   鶴 啓之会員  

3 

 

 

 

 

    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

2023年 6月 9日・第 1998号 

 

  2023年 6月 9日(金)第 1999回 

卓 話  「 会長退任挨拶」 

卓話者   塩見 守 会長 

今週の歌 「我らの生業」 

      「あめふり」 

お客様紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（６月度） 該当者なし 

 

2022-23年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 イマジン ロータリー」 

  国際ロータリー会長 ジェニファーE・ジョーンズ（カナダ・ウインザーローズランドRC） 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 森本芳宣 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/morimoto/  

E-mail ： morimoto@rid2640g.com 

会長：塩見 守  幹事：澤井久和  広報委員長：池田茂雄  編集者：池田茂雄 

 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

 2023年 6月 17日(土) 第2000回 

   「 2022-2023年度 最終例会 」 

於：南海グリル 東店 3階「宴」 

受付 17：00～ 点鐘 17：30～ 

＊6月 16日(金)の例会は上記最終例会へ変更 

いたします。 

＊6月 23日(金)、30日(金)は休会です。 

卓話者   塩見 守 会長 

本日の例会 

 

時間 

 

次回の例会 

 

時間 

 

＜6月2日(金)の出席報告＞ 
会 員 数            28名 
出席会員            20名 
欠席会員                     8名 

    ゲスト                        0名 
   ビジター          2名 

     今週の歌「あめふり」 

 

雨 雨ふれふれ 母かあさんが 

蛇の目じゃのめで おむかえ うれしいな 

ピッチピッチ チャップチャップ 

ランランラン 
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会員増強委員会 

委 員 長 嶽盛和三 

副委員長 城岡陽志 

委   員 堀畑・國井・北側・木畑・泉谷・濵口・ 

永富・田口・笹山 

〇年間活動報告 

(1)  年度当初 29名にて本年度スタート

したが、2023年1月18日に奥野会員

が逝去され 28名の会員となった。 

(2) 本年度もコロナ禍の影響を受け、

委員会活動は出来なかったが、例年開催のロータ

リーデー「拡大例会」を2023年4月28日夜間例会

に変更し、総勢37名の出席により盛大に開催する

ことが出来た。 

(3) 来年度より準会員制度を取り入れ、それを充実

することにより、本会員の入会に繋げる（現在3名

の方を承認し、すでに例会、奉仕活動に参加いた

だいている。） 

(4) 今年度目標としていた女性会員の入会は叶わな

かったが目標として継続する。現在北村会員の紹

介の奥原様の入会が確実となっている。  

 

親睦活動委員会 

委 員 長 那須宗弘 

副委員長 中田 学 

委  員 城岡・坂田・泉谷・米澤・池永・ 

笹山・畑中・平野・北村・吉村・鶴 

〇年間活動報告 

(1) ビアパーティー  

7月23日18：00～ 

大阪マリオット都ホテル19Ｆ 

(2) 忘年家族会 12月24日（土） 

17：30～ 大阪マリオット都ホテル 

(3) 春の親睦家族旅行 ４月１日（土）淡路島方面 

うず潮クルーズ、旬の桜鯛と新たまねぎの昼食を

楽しみました。 

(4) ６月１７日（土）南海グリル東館３Ｆ予定 

今年度の目標である活動は、会員皆様のご協力

により、ほぼ順調に進行できたと思います。 

活動計画の予定でありました(3)は、1泊旅行を予

定していましたが、コロナで計画を進められず断

念しましたが、(1)(2)については楽しくでき、皆様

との親睦を深める一助になったものと親睦活動委

員共々、胸を撫で下ろしているところです。 

(4)の最終例会も早めの準備を心掛け、会員皆様の

ご満足を頂けます様、一丸となって頑張りますの

で、よろしくお願いいたします。 

一年間のご協力有難うございました。 

広報委員会 

委 員 長 池田茂雄 

副委員長 坂田兼則 

委    員 那須・北村・吉村・鶴 

〇年間活動報告 

(1) 広報委員会としては、ロータリー

活動の情報源である、「ロータリーの

友誌・地区発行のガバナー月信・当ク

ラブ発行のクラブ週報・そして当クラ

ブHP」などを活用しながら、ロータリー会員及び

広く一般の皆さんへ向けて各種情報を発信し、ロ

ータリーへの理解を深めてもらう事であります。 

(2) そのための活動として、毎月「ロータリーの

友」誌を、委員が輪番で解説しロータリーに対す

る関心を深めてもらうべく努めました。 

(3)「ロータリーの友」誌、今年 1月号に「子ども

囲碁行事から4人目のプロ棋士誕生」の記事が「友

愛の広場」に掲載されました。 昨年1月月号に

も、プロ棋士3人誕生の記事が「友愛の広場」トッ

プページに載りました。当クラブからの投稿記事

としては、ここ10数年、毎年載されております。 

(4) 毎週週報を発行し、例会及び各種行事の報告

と、翌週以降の行事予定を詳細にお知らせし、会

員からのクラブに対する関心を高めてもらうべく

努めました。また、この週報は例会を欠席された

会員皆さんへの周知にもなっており、また、後々

のための当クラブの活動記録にもなっておりま

す。このように重要な役割を担っております。 

この週報は翌週の初めに当クラブホームページ上

にアップされ、会員皆さんには必要に応じてご覧

いただいております。 ただ、会員しか閲覧できな

い会員専用ページではなくて、広く一般の方々が

誰でも自由に閲覧できるページへのアップなので

す。 そのため、掲載内容については、クレームな

どのトラブルが起きないよう慎重な対応に努めま

した。また、会員皆さんが原稿を書かれる際に

は、そのことに特に注意して頂くよう機会あるご

とにお願いしております。 

以上、活動報告でございます。 

 

ホームページ委員会  

委 員 長  坂田兼則 

副委員長  池田茂雄 

委    員  米澤・平野 

〇年間活動報告 

本年度も、「例会出席状況」・「ニコ

ニコ箱の内容」を掲載し、又、池田会

員の立案ご指導のもと、堺北クラブの

定款・細則の変更を事務局の協力によ

り、ホームページに掲載いたしました。 

 

第 4回クラブアッセンブリー 
 

時間 
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出席委員会 

委 員 長  鶴 啓之 

副委員長  吉村博勝 

委    員  坂田・辰・池永・笹山 

〇年間活動報告 

出席は、ロータリーのエンジンです。

（大切で重要な義務と言う意味です）

コロナ感染も一時期より減少し、今期

ビアパーティーを含め夜間例会が増え

たおかげでしょうか、雰囲気もあがり出席率に繋

がった。ありがとうございました。 

皆出席は、堀畑会員、池田会員、國井会員、中田

会員、坂田会員、中川会員、塩見会員、笹山会員、

綿谷会員、永富会員、畑中会員、吉村会員、澤井

会員、鶴 計14名でございました。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 永富久紀  

副委員長 田口 隆 

委    員 泉谷・三上・濵口 

〇年間活動報告 

 1 月は職業奉仕月間ですが、今年度

職業奉仕部門として「会社訪問、見学」

を検討していましたが、コロナのため

に計画・実行が出来ませんでした。 

今年度後半にはコロナ対策が緩和されましたが、

未だにマスクをつける状態ですので今期の「会社

訪問、見学」計画はいまだに実現できていません。 

残り 1ヶ月となり、今期の企画は残念して来期にお

願いしたく思います。 

皆様のご協力をお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 平野祥之 

副委員長 中田 学 

委  員 池永・綿谷・泉谷 

〇年間活動報告 

(1）9月2日例会卓話にて、清心寮の  

井筒貴史様に「堺市における里親支  

援について」お話いただく 

(2）ガールスカウトさんとの交流（新

年会） 

（3）ダメゼッタイ募金活動（毎月第3例会） 

（4）・ワークセンターつつじさんのリサイクル活動 

に賛同し、PCなど小型家電回収に協力 

（5）10月23日（日）北野田の東文化会館にて開

催の「堺市里親シンポジウム」に参加 

（6）3月5日（日）堺清陵RC主催、堺6RC共催の

「こども未来フェスタ」にて、里親啓発活動とダ

メ・ゼッタイ薬物乱用防止啓発活動の実施 

（7）春の交通安全運動キャンペーンに参加 

青少年委員会 

委 員 長 北村勝博 

副委員長 畑中一辰 

委  員 泉谷・辰・平野 

〇年間活動報告 

(1) 地区青少年関連事業に参加できま

せんでした。 

(2) 2023年 3月 25日(土)～3月 27日

(月)開催の「第４１回 RYLA 研修セミ

ナー」をご案内し、研修生の募集を行いましたが、

参加者がいませんでした。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 池永隆昭 

副委員長 北村勝博 

委  員 綿谷・泉谷・嶽盛・畑中 

〇年間活動報告 

（1）タイ・ノンケームRC ブンクムRC

と 連携し 国際奉仕プログラムに参

加する 

→今年度中に設置済 6/2より順次セレ

モニー開催。 

(2) フィリピン NGO法人プルメリアの事業に参加し  

里親になる 

→コロナ過で面談等活動困難の為 今年度 里親にな

るのは断念 先方活動支援として 12月に有志支援分

含め 活動資金送金済 

(3) タイ ノンケームRC・ロイエットRCと3RCにて

友好クラブ締結続ける 

→条件付きにて姉妹クラブ締結 

(4) 9月 29日、カンボジア スナーダイ・クマエ孤

児院の東京絵画展に嶽盛会員が訪問。当クラブか

らの支援金を届けていただいた。 

 

今年度はタイ ノンケーム RC・ロイエットRCとの

浄水器寄贈プロジェクトは地区補助金を活用し順

調に進行するも 他のプロジェクトについてはコロ

ナ過の影響もあり 活動休止になるものもあった。 

予算を数十万円残し終了したが ノンケームRCより

来季 グローバル補助金を活用したプロジェクトへ

の参加要請あり これに5000ドル(約70万円)以上

必要であり 今期の支出を抑えた。来季 重点的に配

分をお願いしたい。 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 木畑 清 

副委員長 國井 豊 

委  員 三上・濵口 

〇年間活動報告 

(1) 上半期会費より、年次寄付へ一人

100ドル、ポリオ基金へ一人 30ドルのご寄付を全
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会員よりいただきました。 

(2) 上記会費以外にも例会において個人よりご寄付

いただきました。 

(3) 9月 3名がロータリー財団表彰を受けました。 

北側一雄会員（ポール･ハリス･フェロー③） 

泉谷一郎会員（ポール･ハリス･フェロー①） 

永富久紀会員（ポール･ハリス･フェロー①） 

(4）地区大会において以下受賞しました。 

①ロータリー財団年次基金寄付優秀クラブ 

 第３位（会員一人年間寄付額） 

②100パーセントロータリー財団寄付クラブ 

③「毎年あなたも100ドルを」クラブ 

(5) 4月 3名がロータリー財団表彰を受けました。 

國井 豊会員（ポール・ハリス・フェロー⑥） 

綿谷伸一会員（ポール・ハリス・フェロー③） 

鶴 啓之会員（ポール・ハリス・フェロー①） 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 米澤邦明  

副委員長 北側一雄 

委  員 城岡 

〇年間活動報告 

(1) 上半期米山功労者表彰には 

濵口正義会員･･･第 91回メジャード

ナー 

米澤邦明会員･･･第 7回マルチプル 

嶽盛和三会員（第20回米山功労者) 

塩見 守 会員（第1回米山功労者) 

(2)下半期米山功労者表彰には 

濵口正義会員（第92回メジャードナー） 

米澤邦明会員（第8回米山功労者） 

𠮷村博勝会員（第6回米山功労者） 

(3) 2021年3月より当クラブの米山奨学生として 2

年間在籍しましたグェン・ティ・ホアン・オアン

さんが3月に修了しました。 

クラブはもちろん地区の活動も積極的に参加さ

れ、勉学も熱心で、社会人になられても益々のご

活躍を期待します。 

(4) 米山特別寄付の袋を活用していただき、以前よ

り寄付額が増えました。 

ご協力に感謝いたします。 

 

会 計 

委員長 池田茂雄 

〇年間活動報告 

(1）次の五部門ごとの会計処理と預

金管理を事務局と共に行いました。 

①「一般会計」、年会費 33万円を

財源とした会計 

②「ニコニコ会計」、ニコニコ箱収入を財源とし  

た会計 

③「堺北基金特別会計」、災害時のお見舞いなど 

にあてるための準備金会計 

④「記念行事特別会計」、周年行事の資金に充て 

るための準備金会計 

⑤「囲碁フェスタ特別会計」、子ども囲碁フェス  

タ行事に関する特別会計 

(2）前項のうち、「一般会計」と「ニコニコ会計」

については、各委員会ごとの予算執行状況を確認

していただけるよう毎月の会計報告を「会員専用

ページ」にアップいたしました。 

(3）「堺北基金特別会計」・「記念行事特別会計」・

「囲碁フェスタ特別会計」については、入金及び

出金については省略し、月々の残高を「会員専用

ページ」にアップいたしました。このように当ク

ラブの会計は、会員皆さんに対して常にオープン

にしております。 

(4）当クラブの現金預金並びに什器備品など全ての

資産管理は会計にありと定められており、事務局

と共にその管理にあたっております。そして、理

事及び役員は連帯してその責任を負うと定められ

ております。 

  

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長  畑中一辰 

副委員長  平野祥之 

〇年間活動報告 

(1)  コロナ明けでしごとが多くなり欠

席する事も多くありました。反省で

す。しかし、次期 SAAの平野会員の練

習にはなったかなと思います。 

(2) 楽しい例会作りに専念しました。特にニコニコ

への読み上げに注力して読みました。 

(3) おもてなしの精神で例会運営しました。 

(4) 皆さんのご協力もあり、時間厳守に進行できま

した。 

一年間ご協力ありがとうございました。  

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長  坂田兼則 

副委員長 塩見・池永 

委    員  会員全員 

〇年間活動報告 

 日本棋院ならびに会員皆様のご協力

によりまして、令和５年５月２１日

（日）サンスクエア堺にて、「第１０回

子ども囲碁フェスタ・堺」を開催いた

しました。 
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写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

〇年間活動報告 

(1) 例会や委員会行事の写真を撮り、

記録しました。  

(2) コロナ禍での例会に ZOOMを取り

入れ、ハイブリット例会に協力しま

した。 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 北村勝博 

世 話 人 中田・塩見 

〇年間活動報告 

 堺北ロータリークラブの会員同士の

親睦と他ロータリークラブ様との交流

を積極的に実施しました。 

(1）北輪会を今年度 3 回開催いたしま

した。 

8月6日(土) 第104回 北輪会 天野山ＣＣ 

１月１4日(土) 第105回北輪会 天野山ＣＣ  

5月13日（土）第106回北輪会 天野山ＣＣ  

(2) 10月18日(火) 地区大会記念ゴルフ大会 

有田東急ゴルフクラブ 当クラブより6名参 

(3）4月12日（水）堺7RC 互輪会 天野山ＣＣ 

当クラブより9名参加 

 

歩こう会 

代表世話人 綿谷伸一 

世 話 人 中川・笹山 

〇年間活動報告 

 残念ながら、本年度は世話人の体

調、日程等により、活動できなかっ

た。 

これらの反省を踏まえ、次年度は早め

に計画を立て、宣伝してゆきたい。 

 

グルメの会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 木畑・綿谷・吉村・鶴 

〇年間活動報告 

 コロナ禍のため、活動できませんで

した。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 池田茂雄 

世 話 人 中川 

○年間活動報告 

囲碁のルールは非常に単純ですが、

そこから派生する「石のかたち」には、

とても奥の深いものがあり、そこが大

きな魅力なのです。会員の皆さんに、

囲碁の魅力を少しでも感じ取っていただければと

思っております。 

同好会としては、現在、活動らしい活動はやって

おりません。 

当クラブのホームページ上に｢子ども囲碁フェスタ｣

のページがありますので、これを利用して何か活

動が出来ないものかと考えているところです。  

 

伝統文化愛好会 

代表世話人 木畑 清 

〇年間活動報告 

 コロナの為、活動できませんでし

た。 

 

 

 

 

 

会長 塩見 守 

 

早いもので 6月に入り、いよい

よ最終月を迎えました。今週は異

例の早さで梅雨入りの発表があり、

季節の移り変わりを感じています。

蒸し暑い日が続いていますので、

体調管理にお気を付けください。

さて、本日は6月度一週目の例会となりますので、

第4回クラブアッセンブリーの開催となります。

各委員長様より、本年度の年間活動報告を発表

していただきますので、次年度の活動方針の参

考にしていただきたいと思います。又、本日の

夕方には 2023-24 年度 決起会が開催されます。

新年度に向けて意見交換と活動方針の共有を図

り、各委員会の活動が活発に行われることを願

っております。 

 

 

 

 

（会員は 50音順） 

大阪北 RC   貴クラブ事務局 坂上様に私事で 

廣田元孝様 大変お世話になり有難うござい

ました。お礼に参上しました。 

北村勝博会員 塩見会長、来週の退任挨拶を楽

しみにしていたのですが、出張

で欠席です。申し訳ありません。

阪神タイガースの調子が良いの

で、毎日気分が盛り上がってい

ます。 

会長の時間 

SAA報告 
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塩見 守会員 大阪北ロータリークラブ 廣田様、

堺ロータリークラブ 辻本様、本

日はようこそ堺北ロータリーク

ラブへお越しくださいました。

ごゆっくりお過ごしください。 

嶽盛和三会員 大阪北RC 廣田様、堺RC 辻本様、

ご来会ありがとうございます。 

       今年度ももうすぐ終わりですね。 

鶴 啓之会員 結婚記念祝い、ありがとうござ

います。もう結婚 40 年になりま

す。ルビー婚という言い方らし

いですよ。 

中川 澄会員 辻本様、廣田様ようこそお越し

くださいました。ごゆっくりな

さって下さい。 

那須宗弘会員 澤井会員、松葉杖が取れた様で

お目出とうございます。 

畑中一辰会員 奥原君の正式な入会届へ受け取

りました。仲間が1人増えました。

塩見会長関空ありがとうござい

ました。日曜日もよろしく～。

倍返しはやめてネ。 

綿谷伸一会員 廣田様、辻本様ようこそ堺北 RC

へ！お足元悪い中ようこそお越

しくださいました。 

 合計 ３８，０００円 

 

◆米山特別寄付・・・濵口正義会員 

 

 

 

 

第１２回 定例理事会 

2022-23年度理事会構成メンバー   

塩見、笹山、畑中、澤井、池田、那須、永富、   

平野、池永、中川、綿谷、中田 

（会計監事：坂田）    

日時：２０２３年６月２日（金）例会後  

場所：南海グリル 天兆閣別館 4F 「ローズ」 

議案 

１．５月度 7ＲＣ連絡会ついて - 報告  

２．新入会員候補者について - 承認  

３．2023-24年度予算（案）について  - 承認  

４．2023-24年度上半期会費の件 -承認  

５. 「 第 10回子ども囲碁フェスタ・堺」決算に 

ついて - 承認     

６. 事務局職員 夏季賞与の件  

・例年通り支給 - 承認 

 

堺７ＲＣ連絡会議事録 

日時：2023 年 5 月 18 日（木）16：30～ 

場所：アンジェリカ・ノートルダム 

ホスト：堺中ロータリークラブ 

案件     

①堺 7RC合同フォーラム 今後について(堺中) 

有意義のある会合だったため、今後またやって

いきたい。そのための組織作りをやっていきた

い（次年度の会長・幹事の考えも聞く） 

②互輪会のお礼と報告(堺おおいずみ) 

③堺おおいずみ RC 会長エレクトより次年度事業

の提案(堺おおいずみ) 

1.津波シールの作成・配布(海抜 1m、5ｍなど 

各 RCマークいれる) 

2.堺 7RC共通のジャンバー作成 

堺７RCの知名度向上。まとめて購入するこ  

とで費用の軽減 

3.自転車ロードマークの全国統一運動 

１・２・３ 各クラブで検討。次回連絡会で発表。 

④新春合同例会の収支報告(修正) (堺泉ヶ丘) 

※3/17(金)合同フォーラムの余剰金が、新春合同

例会に繰り入れされたため 

⑤堺シュライクス球団の例会で PRの件(堺清陵) 

卓話等で PRさせてもらいたいと堺清陵 RCより申

し入れ。 

⑥その他 

ウクライナの現状を知ってもらうため各クラブ

での外来卓話のお願い（堺中） 

こども未来フェスタのような事業を今後どのよ

うにするのか。共同事業として次年度に引き継

ぎ実行するための別組織を作るのか各クラブで

話し合う。   その他 

6月 会員・奥様誕生祝い 代表 笹山悦夫会員    

笹山悦夫会員(5日) 

6月 結婚記念祝い 代表 鶴 啓之 会員    

笹山悦夫会員(5日) 


